

\* Pressebericht \*

Strauscheid, den 27.07.2025

## Strauscheid feierte Kirmes

### Veranstalter St. Hubertus Schützenbruderschaft mit 100-jähriger Tradition



gemeinsames Gruppenbild vor der Kirche in Strauscheid

In diesem Jahr feiert der Strauscheider Schützenverein sein 100-jähriges Bestehen – ein ganz besonderes Jubiläum, das anlässlich der Kirmes gebührend gefeiert wurde.

Alexander Hahn hatte im Entscheid am Ostersonntag „den Vogel abgeschossen“. Er ist in diesem besonderen Jahr ein würdiger Schützenkönig, da er sich zusammen mit seiner Ehegattin Christina sehr in den Vereinen und für das Gemeinwohl seiner Heimat engagiert.

Wie in Strauscheid üblich, gingen die Vorbereitungen zur Kirmes am Freitag, den 4. Juli 2025, nahtlos in den Festbeginn über. Die Einheimischen trafen sich beim Schützenkönig zum Schmücken und Aufhängen des Kranzes. Es wurde kräftig angepackt und das Haus erstrahlte nach getaner Arbeit in festlichem Gewand. Voller Stolz über das tolle Ergebnis läuteten die Akteure die feucht-fröhlichen Festlichkeiten ein.

Höhepunkt der Kirmes war der Samstag, 5. Juli. Bereits um 13.30 Uhr startete der Umzug der Schützen am ehemaligen Hotel „Westerwälder Hof“. Unter musikalischer Begleitung durch den Musikverein Rahms wurden Bezirksschülerprinzessin Luisa Rauer, Jungprinzessin Inga Hahn, sowie der vorjährige Schützenkönig Christoph Hoffmann abgeholt. Ziel war das „Königshaus“, wo die neuen Repräsentanten des Schützenvereins zeremoniell gekrönt wurden. Anschließend marschierte der lange Festzug, an den sich auch die Rahmscher Schützen und weitere Gäste angeschlossen hatten, zum gemeinsamen Gottesdienst in die Kirche Mariä Heimsuchung. Die Kirmesmesse wurde gestaltet von Pater Thomas Saji und dem Fernthaler Kirchenchor.

Nach dem Gottesdienst formierte sich der Zug zum Gang zum Schützenhaus. Dort wurden Katrin Salz, Stefan Salz und Gero Trenkler für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Heinz Buslay kann auf eine 60-jährige Vereinszugehörigkeit zurückblicken und Willi Sahl hält dem Strauscheider Schützenverein seit sage und schreibe 65 Jahren die Treue.

Um 18.00 Uhr spielte der Musikverein Rahms zum Königstanz auf, mit dem die anschließende Kirmesparty eröffnet wurde.

Am Sonntag, dem 6. Juli, gingen die Feierlichkeiten mit einem gemütlichen Frühschoppen weiter. Die kleinen Gäste konnten ihre Geschicklichkeit bei einer spannenden Kinder-Olympiade unter Beweis stellen.

Ein besonderer Ehrengast an diesem Wochenende war Ortsbürgermeister Thomas Junior, der am Samstag anwesend war. Er überreichte im Rahmen der Feier einen Scheck und unterstrich die Verbundenheit und Unterstützung der Ortsgemeinde für den Traditionsverein.

Die St. Hubertus Schützenbruderschaft Strauscheid kann auf eine wundervolle Kirmes zurückblicken, die das Gemeinschaftsgefühl gestärkt und das Jubiläum gebührend gefeiert hat.

(Gerd Prassel)